



## La USAL recibe 6,7 millones de la Junta para financiar 46 proyectos de investigación

La Universidad de Salamanca también podrá firmar 43 contratos predoctorales de hasta dos años de duración

### REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca anunció ayer la obtención de un total de 6,75 millones de euros, procedentes de la Junta de Castilla y León, como parte de la convocatoria de subvenciones del programa de apoyo a proyectos de investigación cofinanciados por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), según apareció publicado en el Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl) del pasado 6 de noviembre.

Así, y gracias a este programa de ayudas, se financiarán un total de 35 proyectos desarrollados por científicos de la USAL en la propia institución académica, así como otros 11 proyectos que el Estudio salmantino llevará a cabo en centros o institutos de inves-

tigación de titularidad mixta, como el Centro de Investigación del Cáncer (CIC), el Instituto de Biología Funcional y Genómica (IBFG) o el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL).

### Contratos

Además, la convocatoria autonómica auspició también la concesión a la Universidad de Salamanca de 43 contratos de investigadores posdoctorales, que podrán iniciarse por meses completos desde el 1 de enero de 2021, con una duración máxima de 24 meses por contrato, informó la USAL.

Las cifras obtenidas por la Universidad de Salamanca en el programa de ayudas, que cuenta con un presupuesto de 20 millones de euros por parte de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, sitúan al Estudio salmantino a la cabeza de las universidades públicas de la Comunidad, por delante de la UVA, con 24 proyectos financiados, la Universidad de León, con 14, y la de Burgos, con 11.